



El Ayuntamiento nos da todos los años una cantidad considerable de dinero y también nos ayuda El Club de los Leones y Autoridad Portuaria. Sin embargo, en Tánger, la Seguridad Social no contribuye y tenemos que mandar la insulina dos veces al año.

¿Qué campañas han organizado últimamente?

El 14 de noviembre, día mundial de la diabetes. Pusimos una carpa en el centro de la ciudad y ofrecimos a cualquiera que pasaba por allí, determinar cuál era su estado con respecto a esta enfermedad. Queremos organizar más cosas en un futuro para que la gente se de cuenta de la importancia de esta enfermedad.

.europasur.com

17/8/01

Francisco Gutiérrez: "El buen diabético ha de ser muy inteligente"

Francisco Gutiérrez. Asociación de diabéticos Francisco Gutiérrez lleva 13 años en la asociación de diabéticos ofreciendo una entrega sincera y total a todos los que padecen esta enfermedad, y sus familiares, en la comarca. Afirma que ésta es una tarea comprometida y, a la vez, muy halagüeña PREOCUPACIÓN "Puedo decir por experiencia que los padres son los que lo pasan peor con la enfermedad que padecen sus hijos" AYUDAS "En Tánger, la Seguridad Social no contribuye con los pacientes y mandamos la insulina dos veces al año"



SECRETARIO. Francisco Gutiérrez, en la entrada de la asociación OLIVIA

DAVID GUERRERO.

Recomienda esta noticia

ALGECIRAS. En la calle Príncipes de España, se encuentra la asociación de diabéticos. Ésta es una de las muchas asociaciones que se encargan del bienestar de las personas y se preocupan de su estado de salud. El secretario de esta asociación, Francisco Gutiérrez, nos atiende amablemente y nos abre las puertas de par en par.

¿Cuánto tiempo lleva esta asociación en Algeciras?

Pues estamos aquí desde hace ya 13 años. Empezamos el 24 de mayo del 88 con la mayor ilusión del mundo. Esperamos seguir mucho tiempo ofreciendo un servicio completo para los socios y también los no socios de la asociación.

¿Cuál es vuestro objetivo principal?

Tratamos de favorecer a los socios en todo lo posible. No sólo en el aspecto sanitario, sino también organizando una serie de actividades.

¿Qué tipo de actividades?

Tenemos unas jornadas de convivencia con diabéticos adultos, continuas charlas por parte de los médicos para concienciar a los pacientes sobre los problemas que sufren y cómo aceptarlo, vienen ATS's, enfermeros. Además, tenemos una colonia para niños diabéticos en Arcos de la Frontera. En definitiva, procuramos que todos estén bien atendidos, que se formen y que puedan divertirse.

¿Cuántas personas sufren esta enfermedad en la comarca?

Entre el 5 y el 6 por ciento. Tenemos en estos momentos unos 1200 socios, cantidad que es mayor de la que cualquiera puede pensar en un principio. En mi opinión, hemos de considerar que para ser buen diabético, hay que ser muy inteligente, no basta con ser buen paciente.

¿Cuáles son los problemas con los que se encuentran estas personas en su vida cotidiana?

A mi entender, lo más difícil es el comienzo porque cuando un chaval debuta en la diabetes, se lleva un tiempo en el que sufre un trauma muy grande. En un principio, lo aceptan mal, pero pronto se dan cuenta de que en la vida hay cosas peores y que sólo hace falta un poco de dieta, de deporte y de insulina. De todos modos, te puedo decir por experiencia, que los padres son los que lo pasan peor con la enfermedad que padecen sus hijos.

¿Cuál es la relación actual con Sanidad?, ¿ofrecen lo necesario para este servicio?

Sí, así es. Ellos se portan excelentemente con nosotros y nos pasan toda la insulina que nos hace falta. Hay que tener en cuenta que todas estas cosas cuestan bastante dinero, por lo que es de agradecer su comportamiento. La verdad es que no podemos quejarnos.

¿Y quiénes más contribuyen con esta iniciativa?